
 

事業所名 グループホーム町屋 

運 営 推 進 会 議 開 催 報 告 書 

開催日時 ２０２３年 1２月 1９日（火） 

参 加 者 議   題 

利用者       ０名 

利用者家族     ０名 

地域住民の代表者  ０名 

市職員       １名 

地域包括支援センター職員          

１名 

事業所       2名 

① 行事報告（１号館） 

② 行事報告（２号館） 

③ 行事予定 

④ 身体拘束適正化検討委員会 

⑤ 質疑応答 

⑥ 次回開催日 

  会    議    録 

①行事報告（１号館） 

 

・１１月８日 希望者にインフルエンザ予防接種を行いました。接種後

ですが、皆様、体調にお変わりはなくお過ごしになられました。 

 

・１１月２２日 紅葉狩り 定光寺公園まで紅葉を見に出掛けてきまし

た。道中も車の中から、外の景色をご覧になられ移動しました。公園内

では、紅葉が見える所に到着すると「あっ～本当だっ。きれいきれい。」

と眺めてみえました。職員とは、定光寺近郊の地図の看板を見ながら、

楽しそうにお話をされていました。 

 

・１２月４日 希望者にコロナワクチン接種を行いました。接種後です

が、皆様、体調にお変わりはなくお過ごしになられました。 

 

②行事報告（２号館） 

 

・１１月８日 希望者にインフルエンザ予防接種を行いました。接種後

ですが、皆様、体調にお変わりはなくお過ごしになられました。 

 

・１１月２１日 紅葉狩り 定光寺公園まで紅葉を見に出掛けてきまし

た。道中も車の中から、外の景色をご覧になられ移動しました。公園内

でも、「きれいだねー。」と、とても楽しそうなご様子でした。 

 

・１２月４日 希望者にコロナワクチン接種を行いました。接種後です

が、皆様、体調にお変わりはなくお過ごしになられました。 



③ 行事予定 

 

・１２月２２日 クリスマス会 

・１月 初詣、誕生日会 

 

④身体拘束適正化検討委員会 

 

 別紙資料あり 

 

⑤質疑応答 

 

瀬戸市市役所 高齢者福祉課様 

 ・インフルエンザ予防接種の希望者は何名いましたか？ 

   →１号館：９名、２号館：９名で全員希望されました。 

 

 ・入居者に変化があった方はいましたか？ 

   →体調不良（風邪）の方はいましたが、病院受診された方はおられず大

きな変化はございませんでした。 

 

 ・スピーチロックは自分では気付きにくいですが、該当した時や職員に指摘

しづらい時はどうされていますか？ 

   →お互いに注意できる環境づくりを行った上、説明し納得して頂いてい

る。会議や勉強会などでも周知させている。 

 

やすらぎ地域包括支援センター様 

 

 ・「ちょっと」「少し」など普段から使いがちになりますね。 

→普段から危機管理を行い、見守れる体制を整えていくことが必要だと感 

じます。 

 

 ・拘束がダメな時代の中でしっかり対応されていますね。 

  →話し合っていけばなくせると思っています。なぜスピーチロックが出て

しまうのか理由を考え、対策を考えていくようにしています。 

 

⑥次回開催日 

 

 ２０２３年２月２７日（火） １４：００～ 

 


